
GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO                                        
SECRETARIA DE ESTADO DE DIREITOS HUMANOS – SEDH  
CASA DOS DIREITOS DO ES “ADVOGADO EWERTON M. GUIMARÃES”  

CONSELHO ESTADUAL DA JUVENTUDE – CEJUVE 

ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE JUVENTUDE DO 1 

ESPÍRITO SANTO 2 

Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um às 14 horas, através da plataforma 3 

virtual Zoom, reuniram-se os membros do Conselho Estadual de Juventude do Espírito Santo - 4 

CEJUVE para sua 12ª Reunião Ordinária, estando presentes no ato as respectivas conselheiras e 5 

conselheiros - Representantes do Poder Público:  Sterlayne Phachineth Santos Rosseto – T i t u l a r / 6 

SEAG; Fabricia Barbosa- Titular/SEDH; Fabiana da Silva Araújo Malheiros – Titular/IASES 7 

.Representantes da Sociedade Civil: Bruna da Silva Pereira –Títular/Instituto GG5; Cristhiany  8 

Miranda Macedo – Titular/JSB; Ta iza Bruna Assunção  Medeiros –  T itular /FETAES; Joana 9 

Ribeiro da Silva – Titular/ArtJovem LGBT; Gustavo Negris – Presidente JSPDT; Kamilla Vieira de 10 

Moura –  CRESS-ES. Convidadas/os: Lutz Franthesco – SETADES; Morgana – CRJ/Serra; ORDEM 11 

DO DIA: 1ª pauta – Informes; 2ª pauta – Edital suplementar; 3ª pauta – Composição das 12 

Comissões; 4ª pauta – Prestação de contas da gestão anterior; 1ª pauta – Informes: A conselheira 13 

Fabrícia informa quanto à alternância entre o Poder Público e a Sociedade Civil onde o FEJUNES foi 14 

indicado para presidência do Consellho Estadual e também cita a entrega do Fundo Estadual para a 15 

Juventude. A Kamila faz o convite para a reunião no dia 20/10, às 18:30h  com a pauta sobre a Marcha 16 

Estadual Contra o Extermínio da Juventude, organizado pelo FEJUNES e que ocorrerá no dia 20 de 17 

novembro. 2ª pauta – Edital suplementar: A Fabrícia informa que esse é um processo que será 18 

necessário devido à vacância pela saída de algumas entidades do Movimento Estudantil e que a mesa 19 

diretora está verificando as possibilidades de seguir como eleição ou que faça a contemplação de 20 

algum segmento. 3ª pauta – Composição das Comissões: Fabrícia fala da eleição feita na última 21 

reunião que resultou na alternância das presidências, das relatorias e que com isso deixou em vacância 22 

as comissões permanentes de PPJ e de Direitos Humanos. Devido ao quantitativo de presentes que já 23 

compõem as comissões, apenas o Lutz Franthesco - SETADES e a Bruna – Instituto GG5 passam a 24 

compor PPJ e as demais vacâncias ficarão para a próxima reunião. 4ª pauta – Ponto de pauta foi 25 

suprimido pela ausência do Wallace que se encontra de férias. Encaminhamentos para a próxima 26 

reunião: Dialogar com a Mesa Diretora para o melhor entendimento do Fundo, Avaliação do processo 27 

de prestação de contas, Edital Suplementar. Com a palavra a Fabrícia que agradece a presença de 28 

toda/os. Nada mais houve a tratar, encerrou - se a presente ATA, a qual segue subscrita por minha 29 

pessoa, Filipe Costa Vieira e será assinada abaixo pelo presidente deste conselho. 30 
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Ramon Matheus Dos Santos Silva 33 

Presidente do Conselho Estadual de Juventude 34 
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 Filipe Costa Vieira 36 

 Secretário Executivo de Conselho37 



 

 


